



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial.

Documentos Episcopales.

CIRCULAR

ordenando rogativas a la Virgen María por la paz en el mes de Mayo.

La guerra va sembrando la muerte en la tierra, en el aire y en el mar en nuestra Europa. Los ánimos están cada día más enconados por el odio. Algunos pueblos han perdido su independencia y pelagra la de otros pueblos. Ninguno está seguro de no verse envuelto en el conflicto que puede ser la ruina moral y material de toda Europa y todos experimentamos ya dolorosas consecuencias.

Apenan hondamente los gastos fantásticos y los ingentes esfuerzos que se están empleando en obras no constructivas sino de destrucción y ruina y el número ingente de víctimas inocentes. Ante la locura de odios y concupiscencias que agita a los pueblos es un deber para los cristianos acudir al Dios, Padre de todos los hombres, para que ponga fin a tanto estrago y desolación. ¿Y quién mejor que la Santísima Virgen que nos